



芦原こども園の子ども達の様子を紹介します。

5歳児 お別れ遠足に行ってきました！

こども園最後の遠足で、子どもの学び舎あそぼっさ（旧吉崎小学校）に行ってきました。学校の教室や遊具に興味津々の子ども達で、たくさん体を動かして遊んだり、ドローンの体験を楽しんだりしました。みんなでテラスで給食を食べ、お別れ遠足が楽しい思い出になりました。4月からはピカピカの1年生！今から、勉強や体育を頑張る、お友達をたくさん作るなどとはりきっている子ども達。楽しい小学校生活が送れることを、こども園から応援しています。



4歳児 芦湯に散歩に行ってきました！

春の日差し感じる3月に、芦湯に散歩に行ってきました。芦湯広場には期間限定の虹色のドアが！！大興奮で駆け寄り、夢の世界に続く（！？）扉を開いて楽しんだり、鬼ごっこやだるまさんが転んだをしたりして、のびのび体を動かしました。最後にはしっかり芦湯にも浸かり、疲れを癒して帰りました。元気いっぱいの4歳児も、いよいよ4月からは年長の5歳児。ニコニコ笑顔でお友達と助け合いながら、芦原こども園を引っ張ってってくれることと思います！



3歳児 お散歩に行ってきました！

天気の良い日が続き、ちゅうりっぷ組もお散歩にたくさん行っています。草花や虫が姿を見せ始め、春の訪れを感じています。散歩の途中で、田んぼの中トコトコあるいているしらさぎを見つけたよ！田んぼから出てくる虫たちを食べているのかな？みんなで想像を膨らませながら見ていました。少しずつ春がやってきましたね！



2歳児 春、み~つけた！

天気の良い日には散歩に出かけています。「今日はどこ行くの？」と毎日聞いてくるほど、散歩が大好きな子ども達です！手を繋いで歩くのもとっても上手になり、友達同士で「一緒に行こう」「こっちだよ」と声を掛け合う姿が見られますよ。散歩先では、野花やつくしなどを見つける、春探しを楽しんでいます♪「み~つけた！」と嬉しそうな子ども達の手の中には、見つけた春をまとめた花束が♥春の訪れを喜び、楽しんでいます。今年度は、トイレで排泄ができるようになったり、自分で着替えができるようになったりと、自分で出来ることがぐんと増えましたね。4月からはちゅうりっぷ組さん！どんなお兄さん、お姉さんに成長するのか楽しみです♪



1歳児 友達と一緒に遊ぶの楽しいな！

この1年で大きく成長した子ども達。一人遊びから少しずつ友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じられるようになりました！友達の遊びに興味をもち一緒に遊んでみたり、「かして」「いいよ」など簡単な言葉でのやり取りをしたりと友達との関わりも上手になりましたよ♪4月からはりす組さん！楽しく過ごそうね！



0歳児 ポカポカな春、お外で遊ぶの楽しいな♪

「お散歩いこうね」と声をかけると、「ぼうし、ぼうし！」と言って帽子をかぶって戸外に出るのを楽しみにしている子ども達です。園庭では「どうぞ」「かんぱーい」などと担任やお友達とやりとりを楽しんだり、散歩カーで園周辺を散歩すると「ブーブ」「わんわん」と指差ししながら一生懸命お話してくれますよ。歩けるようになったり、給食を自分で食べられるようになったり、少しずつお話ができるようになったり・・・いろいろな経験と共に身も心も大きく成長しました。4月からはぺんぎん組さん！これからの子ども達の成長が楽しみです♪

